
6 Pièces

800 m²

Réf. LVS-2179

39 000 000 €

Monaco
Maison à vendre (98000)
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Bienvenue  dans  cette  villa  d'exception,  idéalement  située  à  quelques

pas du port Hercule de Monaco. Cette propriété, d'une superficie totale

d'environ  800  m²,  a  été  entièrement  rénovée  avec  une  attention

particulière portée aux détails et au raffinement. Elle est proposée à la

vente  entièrement  meublée,  offrant  un  intérieur  transformé  en  un

véritable  chef-d'œuvre  grâce  à  des  finitions  d'une  qualité

incomparable.Le principal espace de vie, d'une superficie avoisinant les

300  m²,  se  distingue  par  ses  volumes  impressionnants  et  ses  hauts

plafonds, créant ainsi une atmosphère à la fois ...

Welcome  to  this  exceptional  villa,  ideally  located  just  a  few  steps  from  Monaco's

Port Hercule. This property, with a total surface area of approximately 800 m², has

been entirely renovated with particular attention to detail and refinement. It is offered

for  sale  fully  furnished,  offering  an  interior  transformed  into  a  true  masterpiece

thanks  to  finishes  of  incomparable  quality.The  main  living  space,  with  an  area  of

around 300 m², boasts impressive volumes and high ceilings, creating a majestic

yet  intimate  atmosphere.  On  this  floor,  you'll  find  a  modern,  fully-equipped

open-plan kitchen, a ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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